

まちのできごと

スポーツ推進委員が表彰されました！



1月21日、22日に高知市文化プラザかるぼーとにおいて、第48回四国地区スポーツ推進委員研修会が行われました。その会場で、大豊町スポーツ推進委員の堤憲一さん(西寺内)が長年の取り組みに対して、『四国地区スポーツ推進委員協議会会長表彰』を受賞されました。堤さんは平成10年4月、体育指導員に大田口地区の担当として任命されて以来、地域のスポーツ振興のため、特にバレーボール、ソフトバレーなどでリーダー的役割を担ってきました。また地域の公民館活動にも積極的に参加し地域の活性化にも貢献されています。おめでとうございます！

キャリア教育授業



1月27日、大豊町中学校でキャリア教育として四国銀行の山元頭取による講演会が開催されました。山元頭取は東土居出身で、大豊中学校の卒業生。1、2年生18人の後輩の前で、「苦手の教科を諦めない。興味のあることを見つけるために勉強している」「感謝の気持ち、人の良さを認められる気持ち、人の話を素直に聞けることが大切」「出会いを大切に」と語り、生徒は、「苦手の教科も投げ出さずに勉強を続け、得意な教科は伸ばすことを大切にしていきたい」「銀行の仕事はお金の管理だけでなく、さまざまな役職で地域のアピールなどの活性化や世界の人々とのつながりを大切にする活動をしていると聞き、すごいなと思った」「山元さんは四国銀行のことを全く知らず入社した。僕も山元さんのように知らないことにどんどん挑戦して、新しいことを多く知っていきたくて改めて思った」と、自分の将来を考える良い機会となりました。

文化財防火デー



1月26日は、文化財防火デーです。本町では、27日に旧立川番所書院(立川御殿)、豊楽寺薬師堂、定福寺の3カ所で消防設備などの点検を行いました。文化財を災害から守るには、文化財関係者や消防関係者だけでなく、地域住民との連携・協力が必要となります。今年に入って、全国各地で立て続けに火災が発生しています。この機会に、文化財愛護の意識、防火防災意識の高揚に努めましょう。

頑張っています！大豊町中学校柔道部



1月29日、県立武道館で高知県中学柔道新人戦が開催され、大豊町中学校柔道部が出場しました。**【試合結果】**
 女子48kg級：優勝 吉川日奈子さん
 男子60kg級：準優勝 秋山舞和矢くん
 男子50kg級：第3位 伊藤 啓真くん
 おめでとうございます！
小川コーチより
 山中穂乃香主将が引退後、秋山舞和矢主将(2年)、岡崎農副主将(2年)、伊藤啓真(1年)、岡崎亮(1年)、吉川日奈子(1年)計5人での新体制で挑む最初の試合。団体戦は悔しい結果でしたが、個人戦では団体戦の悔しさをバネにより成績を残すことができました。少人数ですが厳しい稽古に耐え、肉体的・精神的にも強く、また柔道だけではなく人間的にも成長し続けてほしいです。

消防団員募集中

大規模な災害が発生した場合、同時に各地で被害が発生するため、消防署・警察署・行政はすべてに対応することができません。そのため、地域のことは地域で解決する地域防災力の向上が必要となります。平成26年度の台風12・11号災害では、消防団員を招集し、道路障害物除去や避難誘導、被災状況報告など各地域で非常に大きな役割を果たしました。今後においても、地域の状況などを熟知している消防団は、地域防災力の核として大きな力を発揮することが期待されます。大豊町は消防団員が32人不足しています。入団資格は、大豊町に居住または勤務する方で、18歳以上の健康な方です。少しでも興味を持たれた方は、総務課庶務班までご連絡ください。女性の団員も募集しております。



消防団の活動Ⅱ

- ・災害時
- ・消火活動、救助活動、水防活動など
- ・平常時
- ・防火啓発活動、救命講習会、訓練など

消防団の身分や処遇Ⅱ

身分は非常勤の特別職地方公務員で、出勤に対する費用弁償や、階級に応じて報酬も支給されます。また、公務中の災害についても補償があり、退団時には退職報奨金も支給されます(勤続年数や出勤状況により支給されない場合があります)。

問い合わせ先：総務課 庶務班 川村 永野

プラスチックごみ分別収集方法の変更について

ゆとりすと2月号でプラスチックごみの分別収集についてお知らせしましたが、簡素化ができないか再度検討の結果、プラスチックごみ1種類として収集することになりました。訂正後のプラスチック類の出し方は、別添分類表のとおりです。

また、清掃センターへの直接搬入については、工事期間中は、プラスチックごみ以外の持ち込みの受け入れを行います。プラスチックごみは、持ち込みができませんので、地区の収集日に収集場所へ出してください。誠に申し訳ありませんが、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

問い合わせ先：住民課 三谷



養護老人ホーム大豊園

嶺北広域行政事務組合が運営しています養護老人ホーム大豊園および小規模特別養護老人ホーム大豊園は、4月1日から社会福祉法人香南会が運営する嶺北荘と統合し、本山町(嶺北消防署北側)に「総合福祉ゾーン天空の里」が開設されます。

この施設には、介護度が軽度から重度の方が利用できるさまざまなサービスを受けることができるよう、特養・養護老人ホーム、ケアハウス、デイサービス、認知症デイサービス、地域交流ホールなどがあります。



総合福祉ゾーン天空の里

まちのできごと

介護家族のおしゃべり会

1月12日、ふれあいセンターで「介護家族のおしゃべり会」を行いました。地域包括支援センターの職員2人と参加者3人で日々の介護のお困りごとや悩みごと、介護サービスの利用方法などについて和やかな雰囲気の中2時間程度話し合いました。今回のテーマは「臭いの問題」。ポータブルトイレの中に入れる消臭剤が販売されていることや畳やカーペットに付着した尿などの排泄物はすばやくふき取ることが重要であり、アルカリ性の排泄物を酸性の液体でふき取り中和させることで臭いをすばやく除去できることを情報共有しました。また、消臭効果の高い洗濯洗剤の紹介をし、最後に高カロリー高たんぱく質の介護食の試食会も行いました。参加者からは、「毎日大変だけど、大変なのは自分だけじゃないということが分かり心強かった」「同じような悩みや不安を抱えている方とお話ができて勇気が湧きました。明日からまた頑張れそうです」「年2回くらいこんなお話ができる機会をつくってほしい」などの意見が交わされました。これからも引き続き「介護家族のおしゃべり会」を開催しますので、皆さんお気軽にお越しください。**【開催日】**8月8日(火)・平成30年3月2日(金)**【時間】**13時30分～15時**【場所】**総合ふれあいセンター3階 会議室
 ※当日の送迎はありませんので、直接ふれあいセンターまでお越しください。

